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Mateus 10:29-33 
Não se vendem dois passarinhos por um ceitil? E nenhum deles cairá em terra sem a 
vontade de vosso Pai. E até mesmo os cabelos da vossa cabeça estão todos 
contados. Não temais, pois; mais valeis vós do que muitos passarinhos. Portanto, 
qualquer que Me confessar diante dos homens, Eu o confessarei diante de Meu Pai, que 
está nos céus. Mas qualquer que Me negar diante dos homens, Eu o negarei também 
diante de Meu Pai, que está nos céus. 
 
Este é apenas um dentre inúmeros outros versículos da Bíblia que poderíamos usar 
para ilustrar o cuidado e o controle que Deus possui para com os Seus filhos. Nada lhes 
sucede sem a Sua devida vontade ou permissão. Deus tem um programa perfeito e 
nesse programa não há acidentes, acasos ou coincidências, porque Ele é um Deus que 
faz todas as coisas. 
 
Deus cuidará de cada um que Lhe confessar como seu Senhor e Salvador, mas 
desprezará a todos os que não Lhe considerarem como tal. Na verdade, Deus sabe 
quem são os Dele e quem não é. Mas Ele não apenas sabe, mas já escolheu aqueles 
que seriam Dele. É por isso que a salvação dos eleitos não se demonstra em uma 
atitude de escolha por parte do crente, mas de uma simples confissão, visto que é Deus 
quem de fato escolhe. Jesus disse: “quem Me confessar”, e não quem escolher ou 
aceitar. Em outra ocasião Ele disse: “Não fostes vós que Me escolhestes, mas Eu vos 
escolhi e vos nomeei para que vades e deis fruto e o vosso fruto permaneça”. 
 

Determinismo e Fatalismo 
 

Portanto, as Escrituras deixam muito bem claro que Deus predestinou alguns para a 
salvação, ao mesmo tempo em que destinou outros para a perdição. Os teólogos 
arminianistas não aceitam esse ensino bíblico, alegando que isso seria parecido com o 
pensamento de certos filósofos e religiões orientais pagãs que pregam o determinismo e 
o fatalismo. 
 
O determinismo filosófico e o fatalismo tornam Deus o autor do pecado e do mal, 
suplanta a liberdade de escolha do indivíduo, torna a oração inútil e tira do homem a 
responsabilidade pelos seus pecados. Estão baseados na crença de que “o que será 
será”, já que todos os eventos passados, presentes e futuros já foram predeterminados 
por Deus ou por outra força poderosa. 
 

Em suma, as antigas filosofias orientais e gregas consideravam o homem como alguém 
governado por leis naturais das quais não pode se desvencilhar. 
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Paulo e o Caminho do Meio Entre o Determinismo e o Fatalismo 
 
Quando Paulo, por exemplo, esteve pregando aos atenienses no areópago, ele tinha 
conhecimento de todas as principais correntes filosóficas gregas ali representadas. Os 
epicureus, os estóicos, os hedonistas, todos eles estavam ali representados. 
 
Paulo lhes disse:  
 
Atos 17:26 
E de um só sangue fez toda a geração dos homens, para habitar sobre toda a face da 
terra, DETERMINANDO os tempos já DANTES ORDENADOS, e os limites da sua 
habitação. 
 
Isso era em parte uma resposta sua a algumas visões distorcidas sobre como eles viam 
o mundo dentro de uma ótica determinista e fatalista. De fato, é Deus que determina e 
estabelece todas as coisas. Portanto, Paulo estava tentando corrigir suas filosofias onde 
eles defendiam um certo determinismo, porém, tudo provocado por leis naturais ou pelos 
seus próprios deuses. Embora ele não usasse a linguagem e dialética platônica, ele 
chama ao mesmo tempo as suas atenções para essas questões das quais eles 
discorriam, porém, tentando lhes mostrar um entendimento mais apurado, falando de um 
Deus que determina todas as coisas e que SOBERANAMENTE atua sobre a Sua 
criação cumprindo com os Seus desígnios já pré-estabelecidos de antemão, mostrando-
lhes que os seus pensamentos sobre um possível determinismo não era só um privilégio 
da filosofia neo-platônica. 
 
Ele tratou da predestinação em suas epístolas não com palavras persuasivas da filosofia 
humana – como fez Plotino, Agostinho e outros que mesclaram as filosofias pagãs com 
o seu próprio ensino – mas com as palavras que o próprio Deus lhe ensinou. Eu diria 
que há algo de proveitoso que se poderia tirar de um ou de outro, mas no final, o que 
importa é saber que o cristianismo definitivamente NÃO é feito de ideias metafísicas, 
mas sim de revelação: 
 
Efésios 1:16-18 
Não cesso de dar graças a Deus por vós, lembrando-me de vós nas minhas orações: 
Para que o Deus de nosso Senhor Jesus Cristo, o Pai da glória, vos dê em seu 
conhecimento o espírito de sabedoria e de revelação; tendo iluminados os olhos do 
vosso entendimento, para que saibais qual seja a esperança da sua vocação, e quais as 
riquezas da glória da sua herança nos santos. 
 
É com isso que um cristão nascido de novo deve se preocupar, e não sobre como cada 
teólogo graduado gastou suas elucubrações para encarar e resolver problemas no 
campo das ideias, fazendo uso de uma retórica e semântica polidas para sustentarem 
suas próprias interpretações. O profeta de Deus, William Branham, resume divinamente 
tudo isso com as seguintes palavras: 
 
Perguntas e Respostas Sobre Hebreus Nº.1 (25/09/1957) § 194 
Teologia sem revelação é a doutrina de Caim. 
 
A teologia arminianista não possui dispositivos especiais para opor-se à realidade 
irrefragável da existência de uma semente que não pode ser salva, visto já estar 
condenada desde o seu nascimento. Paulo disse em Romanos 9 que Deus amou Jacó e 
aborreceu Esaú, mesmo quando não havia nenhuma obra feita por nenhum deles, para 
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que ficasse patente de que a eleição é um ato totalmente soberano de Deus e não o 
resultado de alguma ação que justificasse a salvação de um e a perdição de outro. 
 
Portanto, o critério usado por Deus não estava nas obras, mas na natureza de cada um. 
Concordamos que Deus fez o homem perfeito, mas a semente da serpente foi infiltrada 
na criação por Satanás pervertendo a criação original de Deus. Portanto, os filhos da 
perdição não são exatamente predestinados, mas sim destinados à ira, porque os eleitos 
possuem representação na mente divina desde a eternidade, enquanto que os 
descendentes da serpente não tinham nenhuma representação, embora Deus soubesse 
de antemão que ela também possuiria seus filhos. Jesus nos ensinou que Aquele que 
plantou o trigo não foi o mesmo que plantou o joio, e Ele também disse: “Toda a 
planta que o Meu Pai celestial não plantou será arrancada”. 
 
Quando Deus diz em Isaías 57:16 que há almas que Ele fez, subentende-se também de 
que há almas que Ele não fez. Deus não tem o desejo de que alguém se perca, mas Ele 
já sabia por presciência que um descendente da serpente jamais se arrependeria de 
seus atos e por isso tornam-se vasos de ira preparados para a perdição. 
 
Provérbios 16:4 
O Senhor fez todas as coisas para determinados fins, e até o perverso para o dia da 
calamidade. 
 
O que significa que tanto os que confessam a Cristo quanto os que O negam, já 
possuem seus destinos pré-definidos. 
 
Perguntas e Respostas Nº. 2 (03/01/1954) § 50 
Então quando o crente morre, ele vai para a Presença de seu Criador, seu Deus. E o 
pecador, quando morre, vai para o seu destino. Então no retorno... Agora, estou falando 
agora dos Eleitos. 
 
Paulo disse que os eleitos são vocacionados, e a palavra “vocação” pode significar uma 
aptidão natural para uma profissão ou algo qualquer, mas neste caso, possui o sentido 
de “tendência”, “inclinação”, “disposição”, “índole”, “gosto”, “interesse”, “predisposição”, 
“propensão”, “pendor”, “simpatia”. Ou seja, todo aquele que confessa a Cristo é porque 
já nasceu com essa predisposição dada a ele pelo próprio Deus. Não foi o seu livre 
arbítrio que lhe atribuiu tal disposição, mas trata-se de sua própria condição natural. 
 
Os arminianistas dizem que isso é falso e que Deus não pode destinar alguns para 
salvação e outros para a perdição, mostrando que eles se enquadram perfeitamente 
naquela Escritura que menciona os que não conhecem as obras de Deus. 
 
Eclesiastes 11:5 
Assim como tu não sabes qual o caminho do vento, nem como se formam os ossos no 
ventre da mulher grávida, assim também não sabes as obras de Deus, que faz todas 
as coisas.  
 
Os arminianistas lhe dirão: “Isso está errado. Deus não faz ou determina todas as 
coisas. Isso é a crenças dos árabes, gregos e hindus”. Mas é a Palavra de Deus que diz 
isso. 
 
Efésios 1:11 
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Nele, digo, em Quem também fomos feitos herança, havendo sido predestinados, 
conforme o propósito Daquele que faz todas as coisas, segundo o conselho da Sua 
vontade.  
 
Foi por isso que Paulo disse que não se pode contestar o oleiro, porque a ele lhe é dado 
o direito de determinar o que deve fazer, e da mesma maneira, Deus tem 
soberanamente todo o direito de fazer o que Ele quiser. 

 
Não Existe Acaso ou Coincidência 

 
Muitas vezes uma série de fatos ou situações podem surgir de forma a contribuir com 
que algo que queremos se concretize. Outras vezes, várias situações tendem também a 
surgir em nossas vidas para fazer exatamente o oposto, dificultando que algo seja 
realizado. É como se o “universo” conspirasse contra nós. Alguns chamam esses 
eventos de coincidência ou acaso. Na verdade, não existe o acaso. O acaso nada mais 
é do que um efeito conhecido, cuja causa simplesmente se desconhece. Outros ainda 
usam as palavras “sorte” ou “azar”. 
 
A verdade é que sempre há uma explicação para tudo que acontece em nossas vidas, 
quer seja individualmente, em nossos meios pessoais ou profissionais, ou junto aos 
grupos dos quais fazemos parte. O fato de “nada acontecer por acaso” é muito mais que 
uma simples frase com viés conformista, e sim, às vezes, uma dura realidade com a 
qual temos que viver, por mais que, até mesmo, não consigamos entender os motivos 
que as proporcionaram. 
 
Einstein costumava dizer que “coincidência era a maneira que Deus tinha encontrado 
para permanecer no anonimato”. Isso foi apenas uma forma de dizer que Deus tem o 
total conhecimento e controle sobre tudo o que acontece. Tudo que acontece em nossa 
vida ocorre por conta de algum motivo e devido a algum esforço nosso, ciente ou não. 
Portanto, eu não creio em acaso, assim como também não creio em coincidências. Cada 
evento ou situação concorrem para algum fim, seja ele favorável a nós ou não, mas 
ainda que possa fugir do nosso controle, o mesmo não acontece com Deus. 
 
Portanto, todo o efeito tem uma causa que o antecede. Não podemos culpar a “sorte”, a 
―kismet‖ (“sorte” em árabe) pelas coisas que nos sucedem, embora, até mesmo o que 
nós chamaríamos “chance” ou “sorte” está sob o controle de Deus. 
 
Provérbios 16:33 
A sorte se lança no regaço, mas do Senhor procede toda a determinação. 
 
Portanto, cada semeadura tem a sua colheita correspondente. 
 
Provérbios 22:8  
O que semear a perversidade segará males; e com a vara da sua própria indignação 
será extinto. 
 
Provérbios 14:23 
Em todo trabalho há proveito, mas ficar só em palavras leva à pobreza. 
 

Deus Tem o Controle de Tudo 
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Mas absolutamente nada foge do controle de Deus. Se formos reverentes e buscarmos 
a Deus, Ele nos favorecerá. 
 
Jairo e a Cura Divina (16/02/1954) § 5 
E Satanás sabe exatamente de que você tem um pouco de medo, e não há necessidade 
de eu tentar contornar isso. Simplesmente tenho um pouco de medo dessas coisas, 
porque elas fogem de mim muitas vezes. Então, essa é a razão pela qual ele sabe que 
pode blefar, se puder. Mas se a congregação se tornar reverente, quando alguma coisa 
estiver acontecendo, se tornar reverente, e apenas ser reverente, apenas — que Deus 
tem a situação sob controle, você observará o que acontece então. Vê? Tudo ficará 
bem. 
 
Adoção Nº 2 (18/05/196) § 1 
Quando o Senhor entra, tudo está sob controle então, não é mesmo? Oh, Ele—Ele é 
tão bom; só em pensar em Sua bondade e Sua misericórdia, no que Ele significa para 
nós, e quão preciosos são Seus louvores. 
 
Por que Clamas? Fale! (14/07/1963) § 85 
Eu me lembro das vezes em que o Senhor me disse que certas coisas iriam acontecer, e 
então eu subia e via isto bem ali, como... Oh, que sentimento! A situação já está sob 
controle, isso é tudo, veja, porque Deus disse assim. 
 
Realmente Deus tem tudo sob controle. Ele pode fazer até com que governantes ímpios 
operem segundo o Seu próprio querer. Por quê? Porque é Deus que faz todas as coisas. 
 
Provérbios 21:1 
Como ribeiros de águas assim é o coração do rei na mão do Senhor, que o inclina a 
todo o Seu querer.  
 
Filipenses 2:13 
Porque Deus é o que opera em vós tanto o querer como o efetuar, segundo a Sua boa 
vontade.  
 
O próprio Senhor Jesus nunca fez nada por acaso, segundo o Seu próprio querer, mas 
somente o que Deus queria que fosse feito. 
 
O Cego Bartimeu (00/04/1955) § 35 
Nunca houve ou nunca haverá um tempo em que o homem possa, ao acaso, fazer 
o que quiser. Jesus Cristo não poderia fazer isso, Ele mesmo. E ninguém na terra, ou 
jamais existirá, que viverá acima da Vida do Senhor Jesus Cristo, porque Ele era o Filho 
perfeito de Deus e o Sacrifício perfeito. E Ele declarou claramente que, em Si mesmo, 
Ele não podia fazer nada, repetidas vezes, vez após vez. Ele disse: ―Eu nada faço em 
Mim mesmo, e nada posso fazer por Mim mesmo, mas o que vejo o Pai fazer, o Filho faz 
igualmente. Eu faço... Meu Pai trabalha, e Eu trabalho até agora. Eu não faço nada até 
que Ele Me diga, ou Ele Me mostre‖. Disse: ―E Meu julgamento é verdadeiro: porque não 
sou Eu que estou fazendo isso, é Meu Pai. Eu e Meu Pai somos Um‖. Certamente. 
 
Inspiração (28/01/1956) § 57 
Você nunca poderá ver homens andando pelo mundo simplesmente curando pessoas 
aleatoriamente e tudo mais. Eu tentei derrubar isso o mais forte que pude na minha 
vida. Essa é a razão pela qual você assiste nas campanhas. Eu assisto tudo 
solenemente para ver primeiro a visão, o que Deus vai dizer para fazer. Pois você pode 
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pisar e chutar e ungir e tudo mais, e se o diabo tem direito ali, qualquer coisa em seu 
coração que é inconfessável, ou qualquer incredulidade, ou qualquer dúvida, qualquer 
coisa ali, qualquer coisa que você tenha se recusado a fazer ou não, o diabo ficará bem 
ali, porque ele tem o direito. Isso mesmo. Jesus nunca curou ao acaso. Ele disse: ―Eu 
não faço nada sem que o Pai Me mostre primeiro‖. 
 
Abraão (08/12/1956) § 51 
Para ter certeza, Ele sabia que infidelidade, incredulidade, céticos e assim por diante se 
levantariam nos últimos dias. Ele era Deus. Ele podia prever. Ele conhecia a mente de 
Deus quando Deus a revelou a Ele. Ele disse: ―Eu não faço nada até que o Pai Me 
mostre‖. Tudo que Cristo fez, Ele o fez por uma visão. Isso mesmo. Nenhum milagre fez 
Cristo na terra sem primeiro ter uma visão de Deus. Ele disse assim. Agora, Ele 
simplesmente não saiu por aí ao acaso e fez isto e aquilo e aquilo. Você tem a 
concepção errada Dele. 
 
A Ele Ouvi (24/03/1958) § 8 
E agora, nós verificamos que nosso Senhor nunca fez nada ao acaso. Cada 
movimento que Ele fez foi ordenado pelo Pai. Nós - apenas nós vamos ao acaso. 
(Ou seja, fazemos certas coisas pensando que ser da vontade de Deus) Mas Ele disse: 
―Eu sempre faço as coisas que agradam ao Pai‖. Assim, cada movimento que Ele fazia 
tinha um significado, e era para agradar a Deus. Oh, eu diria aqui, não seria maravilhoso 
se pudéssemos ter um testemunho assim, que sempre fazemos o que agrada a Deus? 
 
Deus disse em Isaías: 
 
Isaías 48:3 
As primeiras coisas desde a antiguidade as anunciei; da Minha boca saíram, e Eu as fiz 
ouvir; apressuradamente as fiz, e aconteceram. 
 
O que Deus anuncia, não é apenas algo que Ele anteviu, mas Ele mesmo as fez e tudo 
pode anunciar com séculos de antecedência. Mas os arminianistas discordam de tudo 
isso, recorrendo aos originais gregos e hebraicos para dar um outro sentido, citando até 
mesmo traduções de bíblia que melhor lhes convém. 
 

Deus Conhece o Destino de Cada Um 
 
Deus conhece o destino que cada um terá. Ele sabe de todas as coisas antes que 
aconteça. Deus sabia que o homem iria cair e que sofreria conseqüências por esta 
queda original e também por causa de nossas próprias escolhas e decisões. Desde que 
o homem caiu, ele esteve destinado a passar por todo o tipo de infortúnio e problemas. 
Mas muitos desses problemas que estão destinados a nos suceder podem ser evitados 
por Deus se deixamos Sua Palavra intervir em nosso favor. 
 
A Projeção do Amor Nº. 3 (12/02/1984) – Lee Vayle 
O Espírito Santo e a Palavra são um. Ninguém precisa dizer: ―Bem, ei, estou destinado a 
cometer erros‖. Claro, estamos destinados a ter problemas e Deus corrigiu pela 
Palavra porque nenhum de nós é a Palavra perfeita, mas a Palavra perfeita está em nós 
para nos ajudar e enquanto abrimos nossos corações e mentes, que você possa ver que 
pode andar na luz, e se a vida de Cristo está em você, levará a vida que Cristo levou. 
 
O Mundo Está Novamente Desmoronando (27/11/1963) § 45 
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As pessoas ficam em apuros, e Deus as responde. Ele lhes envia um profeta ungido ou 
algum tipo de mensageiro, porque Ele não pode voltar atrás em Sua Palavra que Ele 
destinou para aquela era. Mas, o que Ele faz, Ele envia um mensageiro para fazer 
aquela parte da Palavra viver naquela era. Sempre faz isso, veja. Ele formou Sua 
Palavra no princípio. Ele conhecia o fim desde o princípio. Ele falou Sua Palavra. E 
cada era, quando eles entravam em problemas, (Esses problemas foram destinados por 
Deus? Não. Eles são conseqüências naturais do pecado, não de Deus, mas Ele sabia 
que eles acometeriam a cada um de Seus filhos) eles... eles oravam, e Deus enviava um 
ungido. E aquele ungido absolutamente faria aquela promessa daquela era, que foi 
predita para aquela era, viva. E é isso que Ele faz o tempo todo. Deus nunca muda Seu 
programa. Agora, nunca encontramos Deus mudando. 
 
Um eleito ainda pode tropeçar e cair, mas isso não mudará o destino que Deus já traçou 
para ele. 
 
O Sinal Nº. 10 (26/01/1986) – Lee Vayle 
Nunca pense que uma ovelha perdida não possa cair tanto quanto um porco perdido, 
porém eles têm dois destinos diferentes. 
 
Portanto, existem certas coisas que parecem estar destinadas a suceder, mas que 
podem ser evitadas pela intervenção divina. 
 
Jeová-Jiré (22/02/1955) §§ 7-8 
Onde estou hospedado aqui na sua linda cidade, com um povo muito lindo lá, e eles 
estavam... Ontem de manhã aconteceu algo. Houve uma visão que veio a mim na sala. 
As visões não vêm apenas na plataforma. Esta é apenas uma pequena parte disso. E na 
sala uma visão veio, e eu fui até a mesa onde as irmãs estavam sentadas presentes 
agora. Eu disse: ―Eu tive uma visão de uma garotinha, quase tão alta, loira, e ela está 
destinada a morrer hoje em um acidente em um automóvel preto‖. Eu disse: ―Ele me 
disse para orar pela criança, para que isso fosse contornado‖. (Ou seja, para que 
aquele destino fosse mudado) E eu tenho orado. Eu disse: ―É o ASSIM DIZ O SENHOR, 
você ouvirá sobre isso nos próximos dois ou três dias‖. E na mesma hora, a adorável 
garotinha daquela casa, estava em um automóvel, onde escapou por pouco da morte, e 
foi trazida de volta em segurança. Como nosso Pai Celestial, simplesmente 
maravilhosamente... Então estávamos sentados há pouco, falando sobre isto. Essas 
coisas acontecem o tempo todo, e diferentes coisas. 
 
Com experiências assim, podemos ver que o irmão Branham não cria totalmente no 
fatalismo pagão dos hindus e árabes, que é pensar que quando algo acontece, tem que 
acontecer de qualquer maneira e que nada pode ser feito para evitá-lo. Existe um meio 
termo nisso. Há coisas que podem ser evitadas e outras parecem que não, pois embora 
um acidente foi evitado com uma oração pelo irmão Branham, Deus mesmo não evitou 
que o Seu próprio profeta morresse em decorrência de ferimentos provocados por um 
acidente automobilístico. Mas foi baseado em situações como essa que ele aqui contou, 
que o irmão Branham entendia que ainda que certas situações poderiam estar 
destinadas a acontecer conosco, elas poderiam ainda assim ser mudadas, se 
vivêssemos um tempo de oração. Essa é uma declaração que deixaria confuso a 
qualquer arminianista que chamasse o irmão Branham de “fatalista”. Isso nos mostra 
que, assim como Paulo, o irmão Branham sempre andava no caminho do meio sobre 
estas questões.  
 
A Cura da Filha de Jairo (27/02/1955) §§ 15-16 
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Pouco antes deste capítulo, encontramos um lugar ali, onde o Filho de Deus passou 
tanto tempo em oração. E se Jesus teve que gastar muito tempo em oração para 
permanecer em comunhão com o Espírito que estava Nele, quanto mais você e eu 
temos que gastar em oração? Muito tempo em oração. Se você soubesse o que significa 
tempo em oração. O que... Às vezes quando você está em oração, Deus muda o—o 
destino completo de diferentes coisas que vão acontecer. (Esse auxílio de Deus em 
nosso favor é o que chamamos de “Providência”, embora Ele seja totalmente soberano 
em como, quando e para quem demonstrá-la.) Você crê nisso? Pode ser algo prestes a 
acontecer, e sua oração pode mudar toda a situação. Bem, você diz: ―Se Deus sabe 
que isso vai acontecer, o que minha oração faria?‖ Você se lembra quando Ele ficou ali 
olhando para a colheita, Ele disse... Ele era o Senhor da colheita. Ele disse: ―A colheita 
está madura e os trabalhadores são poucos; rogai ao Senhor da messe que envie 
trabalhadores para a sua messe‖. Em outras palavras: ―Ore a Mim para que Eu envie 
trabalhadores para a Minha colheita, que estou apenas dizendo que é uma coisa tão 
carente‖. Mas parte disso está nos seres humanos. Você crê nisso? O Reino de Deus 
está dentro do ser humano. Agora, Jesus disse em um lugar: ―Eu sou a Videira, vós sois 
os ramos‖. A videira não pode dar frutos; os ramos da videira dão fruto. Deus não pode 
dar frutos de Si mesmo, tem que levar a Igreja. Isso está certo? Ele tem que te levar 
galhos para dar frutos. E quando seus ramos são entregues à videira, então o fruto 
surge. Vê o que quero dizer? Deus quer suas mãos; Ele quer seus olhos; Ele quer a sua 
língua, quer os seus lábios, quer os seus ouvidos, quer as suas mãos e pés para que 
Ele possa produzir frutos através de você. 
 
Então, apesar de um eleito já ser vocacionado para servir a Deus, cabe a esse mesmo 
eleito se dispor a servi-Lo. Existem algumas coisas que Deus faz somente em reposta à 
oração.  
 
Tiago 4:2 
Cobiçais, e nada tendes; matais, e sois invejosos, e nada podeis alcançar; combateis e 
guerreais, e nada tendes, porque não pedis. 
 
Então, com base nesse entendimento que o irmão Branham tinha, existem coisas que 
estariam determinadas a acontecer e que não poderíamos evitar por nós mesmos, a 
menos que o próprio Deus interviesse, enquanto que há coisas que estão destinadas a 
acontecer, como resultado de nossas decisões. Há certas enfermidades que podemos 
estar destinados a sofrer por conta de um mal hábito alimentar; existem certos 
problemas financeiros que nos sobrevém por conta de um mal planejamento familiar ou 
profissional; um casamento desde o princípio está destinado a ser mal sucedido se o 
conjugue pretendido for uma escolha errada. Foi por isso que o irmão Branham disse 
que todos os filhos de Deus precisam dedicar um tempo à oração, pois é na oração que 
Deus pode nos ajudar em nossas escolhas e decisões. 
  
É por isso que um crente precisa levar a sério quanto a ideia de viver uma vida de 
oração, pois além de uma oração nos ajudar a receber de Deus uma direção mais 
acertada com respeito às nossas futuras escolhas e decisões, ela também poderáo nos 
auxiliar a amenizar as próprias conseqüências de certas escolhas erradas que já 
fizemos. Há coisas que não podem ser mudadas, mas Deus sempre pode nos mostrar 
uma via para superar qualquer problema ou adversidade que se nos apresenta. 
 
Desta maneira, é quando dedicamos nossas vidas a Deus que podemos ter a certeza de 
que todas as coisas que nos acontecem contribuirão para o nosso bem, seja qual for. 
Isso não é uma mera resignação; é confiança em Deus e na Sua Palavra. 
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Romanos 8.28 
E sabemos que todas as coisas contribuem juntamente para o bem daqueles que amam 
a Deus, daqueles que são chamados segundo o Seu propósito. 
 
Aí está. Deus tem um propósito já traçado e determinado para todos aqueles que Ele 
chamou e predestinou. 
 
Jeremias 29:11  
Porque Eu bem sei os pensamentos que tenho a vosso respeito, diz o Senhor; 
pensamentos de paz, e não de mal, para vos dar o fim que esperais. 
 
Em uma outra tradução é dito: 
 
Porque sou Eu que conheço os planos que tenho para vocês, diz o Senhor, planos de 
fazê-los prosperar e não de lhes causar dano, planos de dar-lhes esperança e um futuro. 
 
Essa promessa foi dada para os israelitas que estavam exilados na Babilônia. Deus 
sempre tem planos para o Seu povo. Nada na vida acontece por acaso. A vida não é 
aleatória, sem sentido ou absurda. Da mesma forma que Deus tinha planos para os 
exilados, ele tem planos para nós hoje. Deus conhece bem os Seus planos. Ele não 
necessariamente os divulga, mas certamente os conhece. Os pais costumam fazer 
planos para seus filhos antes mesmos de eles nascerem; assim também faz nosso Pai 
celestial. Os planos de Deus são bons. Os exilados na Babilônia devem ter achado difícil 
crer nisso, mas Deus estava determinado a dar-lhes “esperança e um futuro”. 
 

Nosso Destino Está nas Mãos de Deus 
 
Sendo assim, embora possamos ser os responsáveis por algumas coisas que nos 
acontecem por causa das escolhas que fizemos, não temos um total domínio sobre os 
seus resultados, o que significa que não temos de fato um controle sobre o nosso 
destino. Somente Deus é Quem o tem. 
 
Jairo, Um Crente Secreto (04/06/1955) § 72 
Ele me conhece; Ele conhece você. Ele sabe tudo o que eu fiz, e tudo o que você fez. 
Ele sabe o que vou fazer. Ele sabe o que você vai fazer. Assim, nosso destino está em 
Suas garras, em Suas mãos. E só Ele é capaz de fazer isso. 
 
A Direção do Espírito Santo (07/08/1955) § 59  
O Senhor Jesus nos alimentou com toda a comida com que já nos alimentamos. Ele nos 
dá a respiração que respiramos. E Ele é o Único que segura o nosso destino eterno 
em Sua mão. 
 
Tirando-o da História (01/10/1958) § 12 
Querido Deus, enquanto estamos esta noite em Tua Presença, e reconhecendo nossa 
frágil estrutura, que somos apenas o pó da terra. Tu nos trouxeste como seres viventes, 
para Te honrar e glorificar. E percebemos que nossas vidas e o nosso destino estão 
em Suas mãos abençoadas. E nos entregamos, pela fé, em Tuas mãos, esperando 
que nosso destino Eterno nos seja dado, para vivermos Contigo para sempre em um 
mundo melhor, onde nunca teremos oração pelos enfermos e necessitados. Nunca 
haverá uma lágrima caindo de uma bochecha. Nunca haverá uma—uma pessoa fraca e 
enrugada jamais surgirá. Mas seremos jovens lá, para sempre, e a glória de Deus estará 
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sobre nós. E não precisaremos de cura, pois seremos eternamente curados, para 
sempre. Quando esta criatura que somos agora for mudada e transformada em um 
corpo como Seu próprio corpo glorioso, então o veremos como Ele é. Até que chegue 
aquela hora abençoada para cada um de nós, desejamos fazer todos os esforços que 
sabemos, para glorificar Teu grande Nome, com a fé que Tu nos deste. 
 
A Grande Luz Resplandecente (22/12/1957) § 15 
Mas nos dá consolação saber isto, que nós não temos nosso destino nas mãos. 
Deus tem nosso destino nas mãos. E Ele ordenou que fosse assim, e não há nada 
que jamais interromperá o programa de Deus. 
 
Deus estava no Seu Filho ordenando o Seu destino, e o mesmo Ele faz com cada um de 
Seus filhos eleitos. 
 
A Fé Que Uma Vez Foi Entregue aos Santos (01/05/1955) § 31 
E ali uma Luz visível em forma de pomba... Que fé Ele tinha, andava calmamente, Seus 
perseguidores por todos os lados, zombando Dele, ―Blasfemador, tagarela‖. Os seus não 
O receberam. Mas Ele andou firme, sabendo exatamente que Deus estava Nele 
ordenando o Seu destino. Amém. Aí está você. Cada pessoa que é nascida do Espírito 
de Deus, que sabe que o Espírito Santo está em você, tenha certeza. Deus conhece o 
teu destino. Ande calmamente diante Dele. 
 
Deus não somente conhece o nosso destino, mas Ele mesmo o coordena. Ora, se não 
temos controle sobre o nosso próprio destino, então o livre arbítrio não tem o poder que 
alguns alegam ter. Os que defendem o livre arbítrio afirmam que o homem pode fazer o 
que quiser porque nada está escrito, e isso não é verdade. Deus nos fez para sermos 
águias e isso não foi algo que nós decidimos, mas foi uma decisão de Deus antes 
mesmo que o mundo existisse. 
 
Quando a Águia Agita o Seu Ninho (22/01/1961) § 79 
Estávamos destinados desde antes da fundação do mundo a sermos águias, e não um 
urubu ou uma galinha, andando por aí, sabe. 
 
Não decidimos ser águias, mas já nascemos assim. Essa é a nossa vocação. 
 
Israel e a Igreja Nº. 1 (25/03/1953) § 52 
Mas nós fomos ordenados, predestinados. Você sabe o que significa predestinar? ―O 
destino de qualquer coisa, foi pré-visto por Deus.‖ 
 
O Poder de Deus (06/10/1955) § 19 
A palavra ―predestinar‖, essa não é uma boa palavra para se usar. A palavra 
―presciência‖ é melhor. A predestinação olha para a presciência e a presciência olha 
para o destino. Mas Deus não fazendo, colocando em ordem, um buraquinho que você 
tem que passar e não pode ir de outro jeito; mas Deus para ser Deus, Ele conhecia o 
fim desde o princípio, então Ele podia predizer isto, e pôr as coisas para 
acontecerem. 
 
Onde Eu Penso Que os Pentecostes Falhou (11/11/1955) § 28 
Agora, a Palavra que é usada aqui no versículo 5 de ―predestinação‖, predestinado não 
é uma palavra muito boa para um evangelista ou um ministro usar, porque meio que 
confunde as pessoas quando você diz ―predestinado‖. A predestinação fala – olha 
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para a presciência; a presciência olha para o destino. A predestinação remonta à 
presciência; presciência vai para o destino. 
 
Então, o único critério que Deus usou para nos destinar à vida eterna foi saber de que 
estávamos Nele desde antes da fundação do mundo como parte de Seus atributos. 
 
Semente de Discrepância Nº. 7 (04/03/1995) – Lee Vayle 
Então, vimos aqui que o próprio Deus especialmente ordenou quem seriam Seus filhos 
manifestados. Na verdade, Ele os predestinou com base na presciência deles 
estarem dentro Dele. Essa é a coisa toda. Ele nunca fez preparação para o diabo e 
seus anjos como se eles pudessem existir e desaparecer. A preparação que é feita é 
o inferno, e esse é o seu destino. Enquanto isso, eles podem apenas absorver a chuva e 
o sol e matar a terra e colher a terra e fazer tudo o que os outros estão fazendo, mas 
ainda assim são sementes de serpente. 
 

O Selo da Redenção 
 

Mas para que sejamos águias, necessitamos do Seu Santo Espírito, o Qual Ele tem 
decidido dar somente para aqueles que Ele já destinou receber. 
 
Convencido, Então Preocupado (18/01/1962) § 103 
Então eu creio, esta noite, que o Espírito Santo está aqui. Está aqui para aqueles que 
estão destinados a recebê-Lo, para quem crê, para quem está esperando por Ele. 
Está aqui para endireitar cada um desses problemas espirituais. Está aqui para curar 
cada pessoa doente que está presente. Está aqui. Mas você tem que vir e entrar na - na 
atmosfera Disto, e na atitude para recebê-lo. Você tem que vir, não na preparação 
emocional. Você tem que se basear em crer em uma promessa que Deus fez. Isso faz 
isso. Isso é o que faz. 
 
Ele nos concede o Seu Selo de redenção, o qual nos levará para o nosso destino eterno 
que é estar na glória com Cristo para todo sempre! 
 
Crês Tu Isto? (06/09/1953) § 103 
Se você for tão determinado com Deus e tão sincero, você sairá daqui com o batismo do 
Espírito Santo, selado no Reino de Deus. Por quanto tempo? Até o final do seu destino 
aqui na terra. Efésios 4:30 diz: ―Não entristeçais o Espírito Santo de Deus, no qual estais 
selados para o dia da vossa redenção‖. 
 
O Selo de Deus (14/05/1954) §§ 169-171 
Mas quando Deus vê um homem, contrito, espírito quebrantado, sincero de coração, 
junto ao altar, Deus fecha a porta do mundo para ele, e o sela lá dentro pelo batismo do 
Espírito Santo, e isto dura até que Jesus venha; não de um reavivamento ao outro, mas, 
―para o dia da vossa redenção.‖ Quando aquele vagão de carga, a porta, é fechada, e o 
selo do governo é posto nela, ela não mais pode ser aberta até que ele chegue ao seu 
destino final. E todo homem que é nascido de novo e selado dentro do Reino de Deus, 
não tem mais desejo do mundo até o dia em que Jesus Cristo o leva para o Reino. 
Assim se você está tendo problema, e dizendo que tem o Espírito Santo; quer você 
pertença à igreja metodista, igreja batista, igreja pentecostal; quer você tenha gritado, 
falado em línguas; sido batizado para a frente, para trás, aspergido; se você ainda está 
tendo esse tipo de problema, é melhor que você volte e confira a carga. Isso mesmo. 
Leva demasiado com você; está demasiadamente solto, balançando. Deus não vai selar 
isto desse jeito. 
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A Brecha Entre as Sete Eras da Igreja e os Sete Selos (17/03/1963) §§ 67-69, 73 
Como, eu trabalhava para a companhia ferroviária, e nós enchíamos vagões de carga 
com latas e coisas diversas da fábrica de conservas. E, mas, então, antes que aquele 
vagão pudesse ser selado, o inspetor se aproximava, para ver se aquele vagão estava 
adequadamente carregado. Se não, [O irmão Branham bate palmas uma vez—Ed.] a 
primeira vez que ele desse um encontrão com alguma coisa, espalharia as coisas e as 
quebraria, e—e a companhia ferroviária seria responsável. E aquele inspetor testava 
tudo, para ver se estava adequadamente no lugar. Se não estava, ele interditava o 
vagão. Então nós tínhamos de fazer tudo de novo, até o inspetor estar satisfeito. E então 
quando o inspetor está satisfeito, ele fecha a porta. O inspetor fecha a porta. E o 
inspetor coloca um selo nela, e então ninguém pode abrir este selo até que ele chegue 
ao seu destino. É isso que o Espírito Santo tem feito. Está vendo? Ele vai e inspeciona. 
É por isso que você não pode ter estas coisas e… Você diz: ―Eu falei em línguas, e 
gritei, e dancei no Espírito.‖ Isso não tem nada a ver com Ele. Está vendo? O Espírito 
Santo inspeciona essa pessoa até que Ele esteja completamente satisfeito e saiba que 
ela está… Então, ela é selada para seu destino eterno. Não há nada que possa jamais 
abrir esse Selo. A Bíblia… Você está anotando suas Escrituras. Efésios 4:30, disse: 
―Não entristeçais o Espírito Santo de Deus, no qual estais selados para o Dia da vossa 
Redenção.‖ Guarde essa palavra ―redenção,‖ veja. Até o dia em que o Livro da 
Redenção tenha sido revelado, e o Redentor venha para requerer Sua possessão! Nada 
pode fazer isto. Está vendo? ―Não O entristeçais.‖ Fique… Faça coisas que agradam a 
Deus, porque o Livro está selado, agora, e você está selado. O Espírito Santo, Ele 
Próprio, é o Selo. (...) Outra coisa que é, um Selo é uma ―segurança.‖ O selo significa 
que você está seguro. Agora, você que não crê em segurança eterna, eu não sei, veja. 
Mas agora, mas, um Selo significa segurança até o seu destino. Ai daquele indivíduo 
que tentasse abrir aquele Selo! E o Selo do Espírito Santo não pode ser aberto. 
 
Se temos o nosso destino selado pelo Espírito de Deus então não há perigo algum que 
possa nos abalar. 
 
Suas Maravilhas Para Realizar (12/1/1958) § 12 
Mas sabe, se Deus está liderando o caminho, que diferença isso faz? Deus irá protegê-
lo até o seu destino. Não há perigos quando você está andando com o Senhor. 
 
Essa é a nossa maior segurança, que é sabermos qual será o nosso destino, enquanto 
alguns que discutem com Deus ficarão bastante frustrados no dia do julgamento do 
tribunal de Cristo. 
 
Companheirismo (01/05/1955) § 72 
Você começa a achar que é por pertencer a esta igreja, ou denominação, ou a outra 
coisa assim. Melhor ter companheirismo de novo com Cristo. Amém. Será horrível um 
dia destes, uma das desilusões no julgamento. O fabricante clandestino de bebidas 
alcoólicas não ficará; ele sabe qual é seu destino. O mentiroso e o ladrão sabem qual 
será o seu destino quando estiverem diante de Deus. Mas quando a decepção vier será 
para os que pertencem a igrejas pentecostais e serão deixados de lado, pois sabiam que 
não estava certo e entraram voluntariamente nisso. Amém. Aleluia! 
 
Os que são da eleição aceitam a repreensão como bons filhos de Deus, mas há aqueles 
que são bastardos, descendentes da serpente, os quais não aceitam nenhuma correção, 
visto que já foram destinados a se rebelar contra a são doutrina. 
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A Semente da Serpente (28/09/1958) § 275 
O pastor passa e diz: ―Hã! Não mandaria minha congregação… Ora, eu não me 
envolveria, não deixaria minha… não deixaria Liddy e Johnny e os demais me verem 
perto de um lugar desses.‖ Vá em frente, semente do diabo, você está indo para o seu 
destino eterno, de qualquer modo. Isso mesmo. Eu poderia ter dito outra palavra ali, e 
disse ―filhos bastardos,‖ e é mais ou menos aí que está. Porque, vejam, vocês… 
 
Os filhos bastardos já têm o seu destino traçado para a perdição eterna porque são 
irredimíveis. 
 
Provando a Sua Palavra (16/8/1964) § 209 
Veja, o—o justo não morre. Jesus veio redimir o justo. E, redimir, significa ―ser trazido de 
onde uma vez estava.‖ Está vendo? Ele não podia redimir os incrédulos, não importa 
quão estudados e quantos diplomas de doutor tinham. Ele não podia redimi-los, 
porque não eram redimíveis, tinham que seguir para o seu destino. Mas, em Sua 
presciência, sabia que Lázaro ia sair do túmulo. Ele também sabia que esta menininha 
tinha Vida Eterna. Por isso ela não estava morta, ela apenas dormia. E quando a nossa 
obra terminar na terra, se não vivermos até a Vinda Dele, não podemos morrer, somente 
dormimos. Ele provou aqui. Ele provará de novo. ―Embora os vermes da pele destruam 
este corpo, acordarei em Sua semelhança.‖ 
 
Deus Provendo Cura Para Esta Geração (19/07/1954) § 37 
Se você é um incrédulo, sinto pena de você. Meu coração sangra por você, porque você 
não pode evitar isso. (Ninguém é incrédulo apenas por livre arbítrio. Ele simplesmente 
nasceu para ser dessa maneira) Você nasceu para esse destino, diz a Bíblia. Você 
nasceu para ser um incrédulo e está perdido. Muito, muito duvidoso que você algum 
dia será salvo, porque a Bíblia disse que essas pessoas foram preordenadas no 
passado para ocupar este lugar. 
 
Portanto, somente os que são da eleição é que podem fazer a escolha certa para uma 
eternidade sem fim com Cristo. 
 
Escolhendo Uma Noiva (29/04/1965) § 34 
Seu destino eterno é uma escolha. E talvez, esta noite, alguns de vocês vão fazer 
essa—essa escolha, de onde passarão a Eternidade, antes que este culto termine esta 
noite. Chegará a hora, em que, se você rejeitou a Deus muitas vezes, chegará a hora 
em que você O rejeitará pela última vez. Há uma linha entre a misericórdia e o juízo. E é 
uma coisa perigosa para um homem ou uma mulher, menino ou menina, cruzar essa 
linha, porque não há retorno quando se cruza essa linha de morte. Assim, esta noite, 
pode ser a hora em que muitos tomem sua—sua decisão, de onde passarão a 
Eternidade sem fim. 
 
O Anjo do Senhor (18/07/1951) § 62 
Estamos apenas de passagem por esta terra e algum dia, sabendo que estamos indo 
para outro lugar; e nossa determinação, ou melhor, nosso—nosso destino, será 
determinado por nossa fé em Jesus Cristo. Isso mesmo. 
 
Mas aqueles que são da eleição não podem mais serem os mesmos depois que 
receberam a Cristo em suas vidas. 
 
E Desde Então (31/12/1959) § 67 
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Mas há um ponto a que alguém pode chegar, a um tempo, que o mudará para sempre, 
pela Eternidade. ―O que vier a Mim, de maneira nenhuma o lançarei fora,‖ disse Jesus. 
Alguém pode ir a Deus, e todo seu destino eterno é mudado. E alguém pode se 
encontrar com Deus e nunca mais poderá ser o mesmo. Você não pode se encontrar 
com Deus e permanecer a mesma pessoa que era. Se você se afastar Dele, será pior do 
que algum dia foi. Se O recebe, você tem a Vida Eterna, e Ele o ressuscitará no último 
dia, pela Sua promessa. 
 
A alma de um cristão eleito é totalmente transformada e pronta para seguir rumo ao 
destino que Deus já traçou para ela. 
 
Necessário Vos é Nascer de Novo (31/12/1961) § 111 
Uma alma, boa ou má, a morte não a muda. Eu tinha muitas Escrituras anotadas aqui 
sobre isso que queria comentar: ―O que é uma alma‖. O que é uma alma? É você. Você 
é uma alma. A parte dentro de você. E quando morre, qualquer que seja a forma em que 
essa alma estiver, é assim que ela vai. Ela vai para o seu destino. Você não poderia 
alterá-la, não importa o quanto fizesse em prol disso, aquela alma tem de ser mudada 
aqui, nascer de novo. 

 
Sofrimento Pela Graça (09/04/1993) – Lee Vayle  
Agora, eu acho que talvez a maioria de vocês, pelo menos, suponho, a maioria de vocês 
que esteve conosco na última Sexta-feira Santa e aqueles que tiveram as fitas vão 
lembrar que eu falei sobre a responsabilidade total de Deus, isto é, sobre a redenção, 
em que vimos que Deus, o Qual é total e infinitamente soberano, também era 
absolutamente e totalmente responsável no que tange à Sua soberania, em que vimos 
que o Seu plano infalível de redenção, restauração e consumação – em suas três partes 
de presciência, eleição e predestinação; e em todas as três partes, Deus estava no 
controle infinito, operando toda nossa redenção e destino, de forma totalmente 
responsável como seu Autor e Consumador, Ele mesmo, trazendo tudo para nós, e 
todos nós para o supremo de Deus. 
 
 
 
 
 


